Dreiundbreißigfter Abend

"Ich mag Kinder gern", sagte der Mond, "besonders die kleinen machen mir viel Spaß; oft, wenn sie am wenigsten an mich denken, gucke ich zwischen Rouleau und Fensterbank hindurch in die Schlafstube. Es macht mir Spaß, ihnen zuzusehen, wenn sie selber sich ausziehen helsen; erst kommt die nackte, kleine, runde Schulter aus dem Kleide, dann schlüpft der Arm heraus, oder ich sehe sie den Strumpf abstreisen, und dabei kommt ein niedliches Beinchen, weiß und stramm, zum Vorschein, wirklich ein Fuß zum Küssen, und ich küsse ihn!" sagte der Mond.

"Beute Abend — daß muß ich Dir doch ergablen! beute Abend fab ich in ein Fenster, deffen Rouleau nicht beruntergelaffen wird, weil gegenüber keiner wohnt; ich fab bort eine gange Schaar fleiner Rinder, fowohl Schweftern wie Bruder. Dagwischen mar eine Kleine, die erft vier Jahre alt ift, aber ihr Baterunfer ebenfo gut fann, wie die andern und die Mutter fitt jeden Abend an ihrem Bette, bort fie beten und giebt ihr bann einen Rug. Die Mutter bleibt dann bei ihr figen, bis fie einschläft, mas gleich geschieht, fowie fich die fleinen Augen schließen. Beute Abend waren die beiden Altesten ein bischen wild, der eine hupfte in seinem langen, weißen Nachthemde auf einem Bein berum, und ber zweite ftand auf einem Stuhle, von allen Rleibern der anderen umgeben; er fagte, dies fei ein lebendes Bild und die anderen mußten es raten; die britte und die vierte raumten ihr Spielzeug ordentlich in die Schublade, mas ja auch gethan werden muß; am Bette der Kleinsten aber faß die Mutter und befahl ihnen ftill zu fein, denn das Rind follte fein Baterunfer beten.

Ich gudte gerade über die Lampe weg", fuhr der Mond fort. "Die vierjährige Kleine lag in ihrem Bette mit feinen weißen Leinenbezügen, die kleinen Hände hatten sich gefaltet